

Schranke am Laurentiusplatz

Von Jeanette Diermann

28. Juli 2023, 13:00

Nachrichten

Bitte beachten Sie, dass die Schranke am Laurentiusplatz ab dem 7. August 2023 grundsätzlich geschlossen ist. Die Schrankenanlage ist wie der Laurentiusplatz Eigentum der Stadt Wuppertal. Ziel dieser städtischen Maßnahme ist es, das Fremdparken auf dem Laurentiusplatz, der Fußgängerzone ist, zu verhindern. Sie steht im Zusammenhang mit der veränderten Nutzungs- und Verkehrsplanung am Laurentiusplatz. Die Schranke wird 30 Minuten vor einem Gottesdienst geöffnet und 30 Minuten nach dem Gottesdienst wieder geschlossen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis